

## RPI Lohr Ottwiller Siewiller : les écoles ne rouvriront pas.

Le gouvernement a décidé un déconfinement progressif et le retour à l'école dans un premier temps de la classe de CM2 uniquement, et ce dans le respect strict du protocole sanitaire ci-joint. Certaines autres sections pourraient suivre dans les semaines à venir. Vous comprendrez, au vu des mesures drastiques imposées en tant que Maire il ne nous est pas possible à ce jour d'appliquer et de faire appliquer l'ensemble de ces procédures. Par ailleurs, pour respecter la distanciation dans nos salles de classe, il faudrait séparer les élèves en trois groupes, ce qui signifierait un retour d'un jour sur trois ou d'une semaine sur trois de votre enfant.

Sachant que le travail à distance fonctionne bien et qu'aucun élève n'a décroché pour l'instant, nous avons pris la décision à l'unanimité de ne pas rouvrir les écoles et ce jusqu'à nouvel ordre. Nous sommes conscients du travail que cela implique pour vous et nous tenons à vous remercier ainsi que les enseignants pour votre implication dans l'accompagnement de cette nouvelle façon d'apprentissage.

Cette décision de ne pas rouvrir les écoles jusqu'à nouvel ordre a été prise tout d'abord, parce que notre département est classé rouge. Ensuite, parce que le protocole sanitaire demande de tels moyens matériels et humains qu'il est impossible à mettre en œuvre pour assurer une sécurité qui, de toute façon, serait bien relative. Ensuite et surtout, parce que le Conseil scientifique préconisait une rentrée en septembre.

Les écoles sont des rassemblements entre les jeunes et les adultes. Leurs ouvertures feraient courir un risque important de transmission du virus et de possible deuxième vague. Depuis peu les médecins s'inquiètent du nombre d'enfants présentant des symptômes proches de la maladie de Kawasaki qui pourraient avoir un lien avec le Covid-19.

L'Etat se désengage de ses responsabilités et fait prendre tous les risques aux Maires.

Dans ces circonstances, c'est la santé de nos et vos enfants qui resteront notre priorité, en dehors de toute autre considération.

En comptant sur votre compréhension, prenez bien soin de vous et de vos proches.



Le Maire de Lohr :

Frédy GERBER



Le Maire d'Ottwiller :

Christine BURR



Le Maire de Siewiller :

Guy FENRICH